

Quelle: Stuttgarter Zeitung vom 19.11.2011

<http://www.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.ingersheim-wieder-beschwerde-gegen-das-windrad.52be479b-ba0d-451f-aed2-05551512ec37.html>

Ingersheim

Wieder Beschwerde gegen das Windrad

"Kornwestheim und Kreis Ludwigsburg", vom 19.11.2011 02:38 Uhr

Die Gegner des Windrads in Ingersheim kämpfen weiter. Nun haben sie erneut Beschwerde eingelegt. Vor zehn Tagen hatte das Stuttgarter Verwaltungsgericht den Eilantrag gegen den Bau des Windrads abgelehnt. Jetzt muss als nächste Instanz der baden-württembergische Verwaltungsgerichtshof (VGH) in Mannheim den Eilantrag prüfen. Damit wollte ein Ingersheimer Ehepaar einen sofortigen Baustopp erzwingen, ist aber mit seinem Ansinnen gescheitert. Die Eheleute äußerten naturschutzrechtliche Bedenken und befürchteten eine Entwertung ihrer Immobilien, weil der Rotor des Windrads Lärm verursache und einen enorm großen Schatten werfe. Das Verwaltungsgericht Stuttgart teilte in seinem Urteil von vergangener Woche diese Ansicht nicht, unter anderem weil das Haus 720 Meter von der rund 180 Meter hohen Anlage entfernt sei.

Dass die Gegner gegen das Urteil vorgehen, überrascht nicht. Zum einen läuft noch eine weitere Klage, zum anderen hatten sie mehrfach angekündigt, das juristische Verfahren bis zur letzten Instanz durchzuziehen. Die Chancen den Bau des 3,6 Millionen-Euro-Projekts noch zu verhindern, stehen eher schlecht. Denn schon nach der ersten Ablehnung des Eilantrags sagte eine Gerichtssprecherin: "Die Entscheidung ist sicher ein Fingerzeig." Wann der Verwaltungsgerichtshof entscheidet, ist offen. Laut einer Sprecherin benötigen die Richter für ein Beschwerdeverfahren im Durchschnitt zwei Monate.

ily